

**Guido Honegger**

**Green.ch: Diese Woche wird entschieden**

Der Entscheid, ob das ADSL-Business von Green.ch verkauft wird oder nicht, soll noch diese Woche gefällt werden, wie Green.ch-Geschäftsführer Guido Honegger gegenüber IT Reseller bestätigte. Kommt es zu einem Verkauf, was zur Zeit gemäss der Faktenlage die naheliegendere Variante ist, würde wohl gleich auch der Käufer genannt werden. Deshalb laufen im Moment die Verhandlungen auf Hochtouren.

Der Medienwirbel um den Green.ch-Verkauf hat neben den bereits genannten Cybernet (Viatel), Psinet, Sunrise und Swisscom offenbar zudem noch weitere Interessenten auf den Plan gerufen. Eher schwierig dürfte sich die Sache entwickeln, wenn die Swisscom die Green.ch-Kundschaft übernehmen würde. Auch wenn die Übernahme über Bluewin abgewickelt würde, wäre damit zu rechnen, dass die Wettbewerbskommission den Handel mit Argusaugen überwachen, wenn nicht sogar unterbinden würde. (map)



Lieferschein Nr.: 1811056 Medien Nr.: 9344 Medienausgabe Nr.: 773936 Objekt Nr.: 933761 Subobjekt Nr.: 1 Lektoren Nr.: 21 Abo Nr.: 1051017 Teiler Nr.: 13364754